

Virginie Kaim

J'habite à Lamorlaye depuis 7ans, en couple, j'ai deux filles 6ans et 10ans.

Je travaille en indépendante en tant qu'infographiste en freelance, et je commercialise des bijoux.

Je suis Parente d'élève en Primaire et à la Maternelle Groupe Nord, j'aime m'investir pour nos écoles et notre jolie ville. Je pratique le yoga, j'aime la peinture, la danse, la nature, et faire mon potager Bio.

J'ai travaillé 10 ans au Centre Social Rural de Lamorlaye ce qui m'a permis de bien connaître les besoins des familles de Lamorlaye.

Je souhaite pour notre jolie ville LAMORLAYE plus de cohésion, d'écoute de la population, de communication, et de clarté en politique.

Avec Lucienne Jean, Lamorlaye peut devenir une ville plus dynamique, où il y fait bon vivre ensemble.